

AUSTAUSCH

Neue Tore für die Feuerwehr

BURGBERNHEIM. Ein Tor versagt seinen Dienst völlig, die anderen lassen sich teils nur schwer schließen beziehungsweise öffnen. Mit dem offensichtlichen Verschleiß begründete Bürgermeister Matthias Schwarz in der Stadtratssitzung die Notwendigkeit, die Tore des Feuerwehr- und Bauhofgebäudes zu erneuern. Die Kosten gab er mit rund 35 000 Euro an, geprüft werden soll auch, ob Fenster ausgetauscht werden sollen.

Feuerwehrreferent Volker Zeller regte die Überprüfung an, den Auftrag um neue Fenster zu erweitern. Wenn die Energieeffizienz durch die Tore verbessert wird, könnte der Austausch der Fenster den Energiebedarf noch weiter senken, so seine Hoffnung. Unklar blieb allerdings in der Sitzung, ob aus Brandschutzgründen nicht derart hohe Auflagen für die Fenster gelten, dass die Investitionssumme nicht im Verhältnis zur möglichen Energieeinsparung steht. cs